



CARLOS CRIADO

### Encuentro juvenil filatélico en el Museo del Vino

► El Museo del Vino abrió ayer sus puertas para acoger la primera edición del encuentro filatélico juvenil, que reunió a decenas de jóvenes aficionados a las colecciones de sellos. La actividad, organizada por el Club Madre Asunción, sirvió para que los más pequeños aprendieran algunas de las técnicas relacionadas con la conservación de los timbres, caso del lavado de sellos.

## El PSOE insta a De la Torre a extender el modelo de manzana verde en la ciudad

► El concejal socialista Carlos Hernández Pezzi considera que el concepto, que se proyecta en El Duende, debería aplicarse en futuras promociones

EUROPA PRESS MÁLAGA

■ El PSOE en el Ayuntamiento de Málaga instará al equipo de gobierno del PP a que el modelo de ciudad caracterizado por la sostenibilidad ambiental, la integración social y la eficiencia energética que se prevé en la manzana verde de El Duende se aplique a las futuras promociones urbanísticas municipales, ya sean de nueva construcción o de rehabilitación, y que sea también un criterio propuesto a la iniciativa privada.

El portavoz adjunto del PSOE, Carlos Hernández Pezzi, presentará una moción en este sentido en la Comisión de Pleno de Accesibilidad, Movilidad, Ordenación del Territorio y Vivienda, en la

que también demandará al PP la aprobación del Plan Especial de Reforma Interior (PERI) de la citada manzana de El Duende, cuyo avance se presentó hace un mes.

Hernández Pezzi defendió que el modelo de manzana verde es «deseable» para los proyectos urbanísticos de nueva generación en la capital, tanto de iniciativa pública como privada. A su juicio, «debe servir de guía y como pauta para la innovación en materia residencial y ambiental, así como en mezclar usos, entre los ligados a vivir y los espacios productivos compatibles que sostengan a la población en su área espacial de vida cotidiana y comunidad más cercana». Por ello, el concejal socialista señaló que el Ayunta-

miento debe extender las pautas y criterios verdes de las manzanas -nuevas y de rehabilitación- que se vayan creando, de manera que «se puedan extender las culturas de eficiencia energética, equidad social y ambiental y mejora productiva a las nuevas promociones que se vayan empezando».

Además, afirmó que el proyecto del PERI de la manzana verde de El Duende, que pretende configurarse como un modelo piloto en Europa de integración social y territorial, mezclando tipos y usos residenciales, comerciales, terciarios, de equipamiento comunitario y de zonas verdes y aplicando sistemas de eficiencia energética, «debe marcar la prioridad de las políticas urbanísticas en la medida en que es un programa de regeneración urbana que afecta a todo el entorno circundante».

Por otro lado, el grupo municipal-socialista pedirá, asimismo, al equipo de gobierno que establezca los mecanismos y procesos de traslado de los Servicios Operativos Municipales y de la Empresa Malagueña de Transportes (EMT) a las nuevas ubicaciones según el plan establecido a estos efectos. En este sentido, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ya planteó que la empresa que desarrolle el futuro proyecto de manzana verde acometa la liberación del suelo en el que actualmente se ubican las instalaciones de la EMT.

## Nuevo programa de cooperación comercial entre Málaga y Marruecos

► La iniciativa, impulsada por el Ayuntamiento, persigue la internacionalización de las pymes de ambos territorios

EUROPA PRESS MÁLAGA

■ El Ayuntamiento de Málaga va a impulsar las relaciones empresariales entre Málaga y el norte de Marruecos a través del proyecto Horizonte, que cuenta con un 75 por ciento de financiación europea procedente del programa Poctefex. Este proyecto de cooperación con el país africano se centra en la internacionalización de pequeñas y medianas empresas (pymes) de uno y otro lado del Mediterráneo.

La iniciativa será presentada por la concejala de Economía, Hacienda y Personal del Consistorio, María del Mar Martín, este lunes y martes en las ciudades de Tánger y Tetuán. Durante la visita al país africano, la edil man-

tendrá reuniones con los alcaldes de las dos ciudades y firmará un convenio con la Asociación de Mujeres Empresarias de Marruecos, informó el Consistorio.

Este acuerdo tiene como principal objetivo promover la cooperación entre empresas dirigidas por mujeres de ambos países en el ámbito de diferentes sectores de la vida empresarial. Entre ellos se encuentran los sectores tradicionales, emergentes -nuevas tecnologías y medio ambiente-, industriales -textil, logística, etcétera- y servicios -turismo o construcción, entre otros-.

La delegación del Ayuntamiento de Málaga visitará las instalaciones del primer parque tecnológico del norte de Marruecos, denominado Tetuanshore, que será inaugurado el próximo mes de junio. Este espacio productivo será un referente en Marruecos y desde el proyecto Horizonte se trabajará en contacto con los responsables de esta iniciativa.

## El Día del Gazpacho se celebra con degustaciones

EUROPA PRESS MÁLAGA

■ Málaga celebró ayer el Día del Gazpacho con una serie de actividades informativas y gastronómicas enmarcadas en el programa Málaga Sana, en el que participa el Ayuntamiento de Málaga.

La celebración, que contó con la presencia del alcalde, Francisco de la Torre, incluyó la venta de kits de gazpacho en el Mercado Central, donde se facilitaron, por un módico precio, combinados con todos los ingredientes para preparar el plato en casa. A la iniciativa también se unió Eroski, que hizo degustaciones de su marca blanca en el hipermercado del centro comercial Larios.

La marca de aceite de oliva virgen extra Hojiblanca colaboró también para potenciar el consumo de este plato, repartiendo durante el Día del Gazpacho botellas de aceite de oliva virgen extra de



Detalle de la fiesta.

la cooperativa. Por último, más de 20 restaurantes de la ciudad expusieron a sus clientes los ingredientes de este alimento, el cual ofrecían a un precio simbólico.

Dentro de las actividades se organizó una charla sobre la historia del gazpacho, que contó con el profesor Fernando Rueda, gastrónomo y especialista en comida popular; el nutricionista Vicente Martínez; y el chef José Carlos García.

## Mercamálaga, certificada en calidad medioambiental

EUROPA PRESS MÁLAGA

■ Mercamálaga obtiene la certificación medioambiental y de gestión por el cumplimiento de las normas de calidad UNE-EN ISO 9001:2008 y UNE-EN ISO 14001:2004, protocolos que acreditan la calidad de los sistemas de gestión del Mercado Central de Abastecimiento de Málaga.

De esta forma, se reconoce el cumplimiento de los requisitos legales de aplicación, el compromiso con la mejora continua y la

disposición de un marco de referencia que permite establecer y revisar los objetivos y metas de carácter ambiental en relación con la generación de residuos, vertidos y emisiones, así como el control sobre el consumo de recursos naturales.

Todo ello, «basado en el respeto, sostenibilidad, máxima eficiencia energética y mínimo impacto en materia medioambiental», según destacaron fuentes de Mercamálaga.



Mejoramos cualquier oferta

Nos dedicamos desde hace años a la compra-venta de oro y joyería en general. La larga trayectoria de CV Oro se caracteriza por la profesionalidad con la que desarrollamos nuestra labor con seriedad, transparencia y compromiso con el cliente.

Gracias por su confianza

Plaza San Francisco, nº 8. 29008 · Málaga

952 22 48 14